

Ressort: Entertainment

Phil Collins schließt Comeback nicht mehr aus

London, 21.10.2015, 15:09 Uhr

GDN - Phil Collins, einst Drummer und Sänger der Band Genesis, schließt ein Comeback nicht mehr aus: "Wenn mich mein Publikum zurück will, dann werde ich mich nicht wehren," erklärte Collins in der Wochenzeitung "Die Zeit". Lange Zeit musste der Musiker mit Anfeindungen und Beschimpfungen leben, aber: "Mir war aber ehrlich gesagt immer klar: Selbst ich werde irgendwann cool. So ist es vor mir ja bereits Eric Clapton und Elton John ergangen. Die sind ebenso jahrelang beschimpft worden. Man muss sich dann ein dickes Fell zulegen und Geduld haben, und eines Tages ist man auch cool", sagte der 64-jährige Brite.

"Es ist toll, populär zu sein, und ich bin dankbar für mein Publikum, aber man zahlt einen hohen Preis", so Collins. "Das dämmerte mir, als ich anfang, mehr zu trinken, als mir guttat. Ich trank aus Frust sogar so viel, dass ich beinahe daran gestorben wäre." Heute sei er trocken und "wohl offiziell ein Elder Statesman des Pop", so Collins.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-61985/phil-collins-schliesst-comeback-nicht-mehr-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com